



Myriam Bédard, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Myriam Bédard (1969-), intronisé en 2000

Myriam Bédard fut la première Canadienne médaillée aux Olympiques en biathlon du pays. Elle remporta sa première médaille aux Jeux d'Albertville en 1992: une médaille de bronze. Puis à ses deuxièmes Jeux, à Lillehammer en 1994, elle accomplit un exploit extraordinaire en remportant deux médailles d'or soit aux épreuves de 15 et 7.5 kilomètres, et ce, au royaume du ski de fond, en Norvège. En 1993, elle fut championne du monde. Son palmarès en Coupe du monde inclut 2 médailles d'or, 4 médailles d'argent et 3 médailles de bronze. Elle remporta aussi 9 Championnats canadiens seniors et juniors. Après ses troisièmes Jeux olympiques, elle réoriente sa carrière vers le patinage de vitesse longue piste qu'elle pratique surtout pour se tenir en bonne forme sans pour autant oublier le ski: sa passion de toujours.

Myriam Bédard (1969-deceased), inducted in 2000

Myriam Bedard is the first Canadian to have medaled in the Olympics in the sport of biathlon. She won a bronze medal in Albertville in 1992. Then in 1994, two gold medals; one in the 7.5km, the other in the 15km biathlon events, an extraordinary feat achieved in Lillehammer, Norway, a country where cross-country skiing is a way of life and the national sport. Her World Cup record includes 2 gold medals, 4 silver and three bronze. She was 9 times Canadian Champion in both the junior and senior categories. After her third Olympics in Nagano Japan 1998 Myriam began re-orienting her athletic career to long-track speed skating which she continues to practice mostly as a means of staying fit. Cross-country skiing remains her favourite activity.